



УТВЕРЖДАЮ

Главный редактор

В.А. Шахов

«17» января 2022 г.

Правила рецензирования статей, направленных в редакцию журнала «Проблемы межрегиональных связей»

Поступившие в редакцию материалы регистрируются, автору (авторам) по электронной почте высылается подтверждение о получении статьи. Все присылаемые статьи подлежат рецензированию.

Журнал применяет метод «слепого» рецензирования: рецензент не знает имени автора, автор не знает имени рецензента. Максимальный срок рецензирования – между датами поступления (варианта) рукописи в редакцию и вынесения редакционной коллегией решения – составляет 1 месяц.

Рецензентами могут выступать члены редакционного совета журнала, а также сотрудники образовательных и научных учреждений Российской Федерации и зарубежных стран, имеющие достаточную квалификацию в соответствующей научной области, ученую степень и обладающие авторитетом в научной среде.

На основании полученных рецензий текстов статей главный редактор принимает решение об их публикации. Редакция журнала информирует автора о решении редколлегии, при необходимости высылает ему замечания рецензента, по которым статья может быть доработана и допущена к изданию.

При наличии отрицательных рецензий на рукопись статья отвергается без рассмотрения другими рецензентом. В случае отклонения статьи редакционная коллегия направляет автору мотивированный отказ.

Рецензии хранятся в редакции в течение 5 лет, копии их предоставляются по требованию соответствующих институций.

Статьи, не соответствующие условиям публикации и требованиям к оформлению, не рассматриваются.

Корректурa авторам не высылается, присланные материалы не возвращаются.

Гонорар за публикацию статьи не выплачивается.

Аспиранты прикладывают к статье сканированную копию рецензии научного руководителя, заверенную его подписью и печатью организации.

Rules for reviewing articles sent to the editorial office of the journal "Problems of interregional Relations"

Materials received by the editorial office are registered, the author(s) are sent an e-mail confirmation of receipt of the article. All submitted articles are subject to review.

The journal uses the method of "blind" review: the reviewer does not know the name of the author, the author does not know the name of the reviewer. The maximum review period – between the dates of receipt (variant) of the manuscript to the editorial office and the decision of the editorial board – is 1 month.

The reviewers may be members of the editorial board of the journal, as well as employees of educational and scientific institutions of the Russian Federation and foreign countries who have sufficient qualifications in the relevant scientific field, an academic degree and have authority in the scientific community.

Based on the reviews of the texts of the articles received, the editor-in-chief decides on their publication. The editorial board of the journal informs the author about the decision of the editorial board, if necessary, sends him the comments of the reviewer, according to which the article can be finalized and admitted to publication.

If there are negative reviews of the manuscript, the article is rejected without consideration by other reviewers. In case of rejection of the article, the editorial board sends the author a reasoned refusal.

The reviews are kept in the editorial office for 5 years, copies of them are provided at the request of the relevant institutions.

Articles that do not meet the conditions of publication and design requirements are not considered.

The proofreading is not sent to the authors, the sent materials are not returned.

The fee for the publication of the article is not paid.

Graduate students attach to the article a scanned copy of the review of the supervisor, certified by his signature and the seal of the organization.